

Mardi 28 juin 2011

Information pour M. Doucet. Qui va oser lui dire ?



Il semblerait que M. Doucet ne soit pas bien au courant de ce qui s'est passé les 20 et 27 mars dernier dans le Val d'Oise. Certes, il ne siège plus au Conseil général, puisque M. Mothron est le nouvel élu de "son" canton, mais on pensait qu'il avait été tenu au courant du changement de majorité. Il semblerait qu'il n'en soit rien.

M. Doucet vient d'adresser un courrier le 10 juin dernier à *M. Didier ARNAL, Président du Conseil général*.

Nous lui signalons donc que le président du Conseil général est M. Arnaud Bazin.

Ce ne pourrait qu'être une simple erreur bien pardonnable, mais on constate que M. Doucet est entouré d'un abondant service de communication et relation publique, on peut se demander l'utilité réelle de tout ce (couteux) staff. A moins qu'il soit occupé à d'autres actions que celles pour lesquelles le contribuable les paie ?

Mais l'histoire ne s'arrête pas là.

Le courrier en question concerne l'invitation à la "croisière" sur la Seine, à bord du *Louisianna Belle*, à laquelle M. Doucet convie de nombreux invités. Du coup, on est en droit de se demander si c'est le président du Conseil général qui est invité ou M. Arnal Président du groupe Socialiste ?

Mais cela n'a guère d'importance, puisque de toute façon l'invitation est parvenue au Conseil général le 24 juin, pour une réponse à donner avant le 23 juin.

Publié dans : [argenteuil](#) Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) [C.G.U.](#) [SIGNALER UN ABUS](#) [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)